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ATA nº 006 do Conselho Acadêmico do Programa de Pós-Graduação em Sustentabilidade. 

Ao primeiro dia do mês de dezembro de dois mil e dezessete, às quatorze horas na Sala 05,                   
Bloco 03, do Instituto Federal do Paraná, reuniram-se os professores do Conselho Acadêmico             
de Pós-Graduação em Sustentabilidade, em atendimento ao Edital nº 029/2017-PSU, para tratar            
da seguinte pauta: 01 - Aprovação da Ata nº 005/2017-PSU; 02 - Nomeação de Creir da Silva                 
como representante discente em substituição à Angélica Barbosa Dias e inclusão da mesma na              
Comissão de Bolsas; 03 - Homologação do Processo Seletivo; 04 - Calendário Acadêmico 2018;              
05 - Calendário de reuniões do Conselho Acadêmico para 2018; 06 - Pedidos de Co-orientação;               
07 - Desligamento do aluno Carlos Henrique Oliva Grudzin Braga do PSU; 08 - Aprovação dos                
Programas e Critérios de Avaliação das Disciplinas 2018; 09 - Inscrição e Seleção de candidatos               
a Bolsas de Apoio Técnico adjuntas ao Projeto Institucional "Apoio à Implementação de           
Laboratórios Multiusuários para ao Fortalecimento da Pós-Graduação Stricto Sensu no IFPR",           
aprovado no âmbito da Chamada Pública nº 12/2017 da Fundação Araucária (Acordo            
Capes-Fundação Araucária); 10 - Assuntos Gerais. Às quatorze horas e quinze minutos em             
segunda chamada deu-se início à reunião que contou com os seguintes professores: Alexandre             
Botari, Beatriz Cervejeira Bolanho Barros, Cristiane Mengue Feniman Moritz, Flávio Augusto           
Vicente Seixas, Máriam Trierveiler Pereira, Otávio Akira Sakai (Presidente da reunião), Sérgio            
Trajano Franco Moreiras, Stella Alonso Rocha e com a representante discente Creir da Silva.              
Em seguida o Professor Otávio colocou em discussão o item 01 da pauta que foi aprovado por                 
unanimidade. Na sequência colocado em votação o item 02 foi aprovado por unanimidade.             
Passando para o item 03 o Professor Otávio passou a palavra para a Professora Cristiane que                
discorreu acerca da homologação do Processo Seletivo 2018. Após algumas discussões a            
homologação do Processo Seletivo 2018 foi aprovado por unanimidade. Dando continuidade à            
reunião o Professor Otávio passou para item 04. A Professora Cristiane apresentou proposta             
para o calendário acadêmico para o ano letivo de 2018 o qual foi aprovado por unanimidade. Na                 
sequência, passando para o item 05 a professora Cristiane apresentou proposta de calendário             
para reuniões do Conselho Acadêmico para o ano 2018. Colocado em votação a proposta da               
proposta foi aprovada por unanimidade. Passando para o item 06 o Professor Otávio informou              
que havia recebido 04 requerimentos para co-orientação, quais sejam: Professora Cristiane           
Mengue Feniman Moritz solicita aprovação da pesquisadora Keila de Souza Silva para co-orientar o              
aluno João Guilherme de Souza Martins o qual desenvolverá o projeto de pesquisa: “Aplicação de               
Óleos Essenciais na Conservação de Queijo Coalho”. Professora Máriam Trierveiler Pereira solicita            
aprovação da pesquisadora Stella Alonso Rocha para co-orientar a aluna Creir da Silva a qual               
desenvolverá o projeto de pesquisa: “Diagnóstico ambiental de rios de Umuarama, Cascavel e             
Dortmund como parte de um indicador de qualidade socioambiental urbana”. Professora Norma            
Barbado solicita autorização para a pesquisadora Irene Carniatto da Silva para co-orientar a aluna              
Angela Bárbara Tischner a qual desenvolverá o projeto de pesquisa “A abordagem do tema Parque               
Nacional Ilha Grande na práxis docente de professores no contexto da Educação Ambiental”.             
Professor Otávio Akira Sakai solicita aprovação da pesquisadora Francielle Sato para co-orientar a             
aluna Charlini Balastreri a qual desenvolverá o projeto de pesquisa “Sustentabilidade na Cadeia             
Produtiva, Caracterização Química e Análise Espectroscópica do Ginseng-Brasileiro (Pfaffia         
glomerata (Spreng.) Pedersen). Colocados em discussão os pedidos para co-orientação foram           
aprovados por unanimidade. Na sequência o Professor Otávio passou para o item 07 e passou a                
palavra par ao professor Sérgio Trajano Franco Moreiras que explicou aos professores sobre o              
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pedido de desligamento do aluno Carlos Henrique Oliva Grudzin Braga, seu orientando, que             
solicitou desligamento do programa, formalizando o pedido por meio de e-mail. Colocado em             
discussão o desligamento do aluno foi aprovado por unanimidade. Em seguida o professor             
Otávio passou para o item 08. Após algumas discussões foram aprovados os programas e              
critérios das Disciplinas apresentadas, sendo: Biologia e Manejo Integrado de Plantas Daninhas            
e Pragas Agrícolas, Educação, Planejamento e Gestão Ambiental, Tecnologias para Tratamento           
de Águas de Abastecimento e Tratamento de Dados Experimentais. Passando para o item 09 o               
Professor Otávio informou aos presentes sobre a abertura das inscrições e seleção de             
candidatos a Bolsas de Apoio Técnico, aprovadas no âmbito da Chamada Pública nº 12/2017 da               
Fundação Araucária. Passando para o item 09, após algumas interações, às dezesseis horas e              
quinze minutos, o Professor Otávio deu por encerrada a reunião. Eu, Débora Westphal,             
secretária, lavrei a presente Ata que vai assinada por mim e pelos membros presentes do               
Conselho Acadêmico. 
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